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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

１ 飯田洋司 タブレット無償配

布について

村内全域をＩＣＴ化し、各戸に限定で

タブレットを無償配布するなど、村とし

て多様なサービスが提供できないか。

総務部長

旧病院跡地の再開

発について

財務省所有の大山旧病院跡地の土地

取得と再開発について伺う。

村長

総務部長

地方創生の企画・

準備について

国が進めている地方創生対策だが、本

村で現在企画している事業などはある

のか。

総務部長

資源回収助成金交

付について

ダンボール・新聞紙の回収をする際の

助成金を廃止するとのことだが、老人

会・子供会の運営に大きな影響が出る。

その対策は。

経 済 建 設

部長

幹線道路の安全対

策について

国・県・村道の安全対策として、冬季

の凍結問題がある。本年は村内で凍結事

故が多発しているが、今後の対策は。

経 済 建 設

部長

２ 山本一惠 公共交通の充実に

ついて

人口が減少していく中、公共交通手段

をどう確保するか。この問題に頭を悩ま

す自治体は少なくない。

住民の快適な移動手段の整備は、交通

弱者だけでなく、誰もが気軽に外出する

ことで地域の活性化につながる。現在、

運行しているデマンドタクシーの今後

と、コミュニティバスの導入について伺

う。

①デマンドタクシーの今後について

②コミュニティバスの導入に向けての

具体策は

総務部長

保 健 福 祉

部長

３ 山崎幸子 「子育て支援」に

ついて

子育て支援として、本村も様々な施策

を実施しているが、子育て世代の人たち

の希望に即しているのか。また、現時点

で他自治体と比較し、優れている特色が

あるものとは何か。

保 健 福 祉

部長

教育次長
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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

「ふるさと納税」に

ついて

一昨年の第３回定例会時に、「ふるさ

と納税を知ってもらうために、チラシ

の作成をしていただきたいが、いかが

か」との質問に対して、チラシの作成

とお礼品も品数を増やしていただい

た。そのチラシ作成後の成果として、

寄付金は増えたのか。直近３年間の寄

付件数と金額は。

総務部長

４ 岡沢 清 第６期介護保険事

業計画について

１．介護予防給付の全国一律のサービ

スから、地域支援事業への移行につ

いて

①要支援者の支援について、予防給

付から地域支援へ段階的に移行す

るスケジュールは。

②新しい総合事業の提供主体として

のＮＰＯ法人やボランティア、社

会福祉法人、シルバー人材センタ

ーなどに積極的に働きかけていく

必要があるとの観点から、それぞ

れ、どのような組織や団体が、ど

のような役割を担うことになるの

か。

２．平成２７年度介護保険制度改正に

伴う、予防給付事業の見直しについ

て

①介護予防給付として引き続き継続

されるサービスと地域支援事業に

移行されるサービスの種類は。

②①のサービスの内容、人員基準、

運営基準、給付費等、現状と比較

して後退あるいは削減されるもの

はないか。

３．財政について

①要支援１、２の訪問介護・通所介

護が地域支援事業に移行後、村の

単独事業となるのか。地域支援事

業に移行後も、引き続き訪問介護

村長

保健福祉

部長
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事業者・通所介護事業者に委託す

る形式をとるのか。

②期間を通しての介護保険特別会計

の見通しは。

③地域支援事業に移行後の訪問介

護・通所介護の利用料はどのよう

な算定になるのか。

４．村長の基本方針

５ 林 昌子 産前産後ケアの充

実について

核家族化や地域のつながりの希薄化

等により、祖父母等による支援を受け

られず、相談相手もいないために、家

庭や地域で孤立する妊産婦が増加して

いる。産前産後ケアを充実させること

は、少子化対策にもつながる大切な事

業と考える。

そこで、以下の点について伺う。

①本村での産前産後ケアの現状と課題

②メール配信による産前産後ケア情報

提供「きずなメール」の導入は考え

られないか

保 健 福 祉

部長

少子化対策につい

て

出産率の低下も人口減少の要因と考

えられる。本村での少子化対策として

の取り組みは。

①本村での少子化対策の現状と課題

②思春期における結婚・妊娠・出産と

健康についての学習を深めることが

大切と考えるが、その点に関しての

見解は

教育長

総務部長

保 健 福 祉

部長

６ 椎名利夫 障がい者対策につ

いて

知的障がいや発達障がいを持つ０歳

から６歳までの子どもは何人くらいい

るのか、そして、村はどのようなサポ

ートを行っているのか。さらに、心身

障がいや発達障がい者向けの児童デイ

サービス施設が必要と思われるが、ど

のようにお考えか。

保 健 福 祉

部長
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高齢者の健康増進

対策について

本村においても、６５歳以上の高齢

者が２５％を超えている。これからは、

健康寿命をいかに延ばすかが重要だと

思われるが、お考えは。

保 健 福 祉

部長

学力向上対策につ

いて

全国学力調査の結果をどうお考え

か。また、さらなる学力向上には補習

授業等が必要と思われるが、どのよう

にお考えか。

教育長


